

Revue de presse de Nathalie Arthaud.



Nathalie Arthaud est une candidate de lutte ouvrière.

Pendant sa campagne, Nathalie Arthaud s'est rendue à Tinquieux, pour soutenir les travailleurs qui travaillent pour le journal Paru-Vendu. Elle s'est rendue à beaucoup d'autres endroits aussi pour soutenir d'autres travailleurs.

Pendant sa campagne, Nathalie Arthaud, faisait des conférences de presse, et disait stop au chômage.

Elle se battait pour être élue présidente de la république.

Après les résultats du scrutin, Nathalie Arthaud se fait féliciter par la campagne menée.

Après tout le travail mené, elle reprend ses habitudes de travail, mais se lance dans une nouvelle campagne : celle des législatives.

On lui a toujours dit que les élections ne servaient à rien, elle réctifit que les élections ne pouvaient pas changées la vie des travailleurs, mais qu'elles servaient à s'exprimer.

Déçue des élections, elle continue la politique et prépare une nouvelle campagne pour les législatives.